

Personalia

Dr. med. **Helge Braun** MdB, Facharzt für Anästhesiologie, ist zum parlamentarischen Staatssekretär im Bundesministerium für Bildung und Forschung ernannt worden. Die Präsidenten von BDA und DGAI haben ihm herzlich zu dieser Ernennung gratuliert und ihm viel Erfolg in diesem auch für die Fortentwicklung der Lehre und Forschung in der Medizin wichtigen Amt gewünscht.

Helge Braun wurde im Oktober 1972 in Gießen geboren und studierte 1994-2001 Humanmedizin an der Justus-Liebig-Universität Gießen. Als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Universitätsklinikum Gießen, Abteilung für Anaesthesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie (Direktor: Prof. Dr. med. Dr. h.c. G. Hempelmann), widmete er sich dort insbesondere den Arbeitsfeldern fremdblutsparende Verfahren, autologe Blutprodukte, Versorgungsforschung, sowie perioperatives Outcome und promovierte 2007 zum „Dr. med.“

Sein politischer Werdegang begann 1989 in der Jungen Union und der CDU. Nach zahlreichen Funktionen und Mandaten in der Gießener und hessischen CDU war er zunächst (2002 bis 2005) als Mitglied des 15. Deutschen Bundestages im Ausschuss für Bildung, Forschung und Technikfolgenabschätzung tätig ferner Berichterstatter für Innovationspolitik, medizinische Forschung sowie Europabeauftragter der Arbeitsgruppe Bildung und Forschung der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Von 2003 bis 2005 stellvertretender Vorsitzender der Landesgruppe Hessen der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Parlamentarischen Beirat für nachhaltige Entwicklung, ist er seit 2003 Vorsitzender des „Zukunftsforum Pharmastandort Hessen“ der CDU-Hessen; seit 2006 Mitglied des Kreistages im Landkreis Gießen und Vorsitzender der CDU-Kreisfraktion erhielt er 2009 das Direktmandat seines Wahlkreises Gießen für den Deutschen Bundestag. ■